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今年こそはお祭りしたいなぁ

今回は、各町内会が夏のお祭りを開催するかにつ

いてお聞きしました。

割合としては、開催する町内会としない町内会が、

およそ という結果になりました。

開催する町内会では、

、開催を決定されています。

開催にあたっては、 、

などして工夫していました。

さらに

など、コロナウイルス対

策を徹底されている様子が見られました。

また、 を利用する町内会

もありました。最近流行になりつつあり、面

白い取組みだと思いました。

他にも、いくつかの町内会では、

しているところ

もありました。

開催しない町内会では、代替案として

を行っているところもありました。

お祭りを開催するかどうか

開催する ３３町内会
（４９％）

開催しない ３２町内会
（４７％）

未定 ３町内会
（４％）

7月下旬 コミュニティ助成申請調査

8月上旬 令和４年度町内会活動永年功績者表彰 推薦案内

8月中旬 上期街路灯電気料金申請案内

※新型コロナウイルスの影響により変更となる場合があります。

今後の予定



町内会合同事業促進助成金を
ご存じでしょうか！

総世帯数400世帯以下の町内会と合同で

行事を行うと、助成金が出ます（最大5万

円）。近年はコロナウイルスの影響によ

り、なかなか行事が行えずにいると思いま

すが、もし、合同で行事を行いたいという

場合には、気軽にお声掛けください。

しかしながら、予算も限られているた

め、興味がありましたら、まず市民生活課

までご連絡ください。

例：防犯パトロール、ラジオ体操

廃品回収、防災訓練などなど

町内会連合会からのお知らせ

８月上旬に町内会活動永年功績者
の推薦を発送します。町内会活動
にご尽力いただいた方のご推薦を
お願いします。

市民生活課からのお知らせ

ラインの
友達登録
QRコード

今年度は、8月５日（金）,６日（土）,７日

（日）に港まつりが３年ぶりに開催されます。そ

こで、港まつりでは、どのような感染対策をして

いるのか担当の部署に聞いてみました。

コロナウイルスの対応としては、

、そこでの を行うほか、

予定だ

そうです。

また や、

食べ歩き防止のために を設ける

とのことでした。

今年はパレードが中止ということで、理由を聞

くと、

、そして

だという

ことでした。

港まつりはどうなの？

担
当
の
一
言

急な電話での取材で
したが、ご対応いただ
き、ありがとうござい
ました。はにほうで
「こんなこと知りた
い！」というものがあ
りましたら気軽にご連
絡ください。

水間

市内の様子
・気温や湿度が高くなります。
こまめな水分補給、温度調節
を心がけてください。
・コロナウイルス感染者が増
加傾向にあります。感染対策
を徹底していきましょう。


